

## Rencontre avec les commandants de la DCA iranienne - 3 /Sep/ 2017

Le Guide suprême de la Révolution islamique d'Iran a reçu, dimanche 3 septembre 2017, les commandants et les responsables de la base de défense antiaérienne iranienne Khatam al-Anbiya.

Lors de cette audience, l'honorable Ayatollah Khamenei a déclaré que la base de défense antiaérienne de Khatam al-Anbiya se trouvait sur « la ligne de front de la défense de la dignité et de l'existence du pays ».

- « Les ressources humaines joueront un rôle irremplaçable dans le progrès de divers secteurs, dont le secteur des forces armées. Il faut donc déployer des efforts inlassables pour laisser s'épanouir les innombrables talents des forces humaines afin de les exploiter au profit des besoins de l'Iran », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.
- « Le fait que les forces courageuses, croyantes et dignes de la base de Khatam al-Anbiya rendent un grand service sur la ligne de front pour lutter contre les menaces, leur fournit une opportunité remarquable. De très bonnes démarches sont entreprises dans la base de défense antiaérienne de Khatam al-Anbiya, qui témoignent de la volonté, de la motivation et des capacités des forces de cette base. »

Pour l'honorable Ayatollah Khamenei, c'est grâce à des ressources humaines éduquées, astucieuses, courageuses et inlassables que l'on sera capable de surmonter les obstacles.

« D'innombrables progrès qui se sont produits sur divers plans, y compris chez les forces armées et dans le secteur scientifique et technique, prouvent les capacités de la main-d'œuvre jeune et motivée et des enfants qualifiés de l'Iran, soit à l'intérieur, soit auprès des centres scientifiques et techniques, et sont une source de fierté. » Selon le Guide suprême de la Révolution islamique, « le remède aux problèmes du pays consiste à employer ces capacités et talents émergents et à leur confier des responsabilités ».

L'honorable Ayatollah Khamenei a remercié l'armée et le Corps des gardiens de la Révolution islamique, qui opèrent dans la base de Khatam al-Anbiya, pour agir de concert et il a également salué la coopération en cours entre cette base d'une part et le ministère de la Défense, les universités et les centres scientifiques, de l'autre, en vue de subvenir aux besoins et de surmonter les lacunes.

« Soutenez vos efforts d'un rythme encore plus accéléré et présentez de nouveaux plans et des initiatives en faveur de l'autosuffisance du pays », a-t-il dit.

Avant ce discours de l'honorable Ayatollah Khamenei, un rapport a été remis par le général de brigade Farzad Esmaïli, commandant en chef de la base de Khatam al-Anbiya. Ce rapport expliquait les démarches les plus importantes jamais entreprises dans cette base de défense antiaérienne.